

Pengobatan Gratis Habema, Senyuman untuk Warga Kelanungin

Jurnal Agung - PAPUA.PUBLICRELATIONS.ID

Jan 17, 2025 - 22:17



PUNCAK- Kepedulian TNI kepada masyarakat Papua kembali terlihat melalui kegiatan kemanusiaan yang digelar oleh Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad, salah satu Satuan Jajaran Komando Operasi HABEMA. Pada Kamis (16/01/2025), Pos Gome yang dipimpin oleh Lettu Inf Galang menggelar **Pengobatan Gratis** untuk warga Kampung Kelanungin, Distrik Gome, Kabupaten Puncak, Papua Tengah.

Kegiatan ini digelar sebagai respons atas kebutuhan dasar masyarakat,

khususnya di bidang kesehatan. Inisiatif tersebut menjadi wujud nyata perhatian TNI terhadap kesejahteraan warga di sekitar wilayah tugas. Pada hari itu, Tim Medis Pos Gome langsung memberikan pengobatan kepada Desmira Waker, seorang warga Kelanungin yang mengalami luka sobek di kepala akibat kecelakaan di rumah.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menegaskan bahwa mendukung kebutuhan dasar masyarakat, terutama di sektor kesehatan, merupakan bagian penting dari tugas Satgas di Papua. "Melalui kegiatan ini, kami ingin memastikan masyarakat dapat merasakan kehadiran TNI sebagai pelindung dan pengayom rakyat," ujar Letkol Tri.

Selama proses pengobatan, Tim Medis juga menyempatkan diri berbincang dengan Desmira dan keluarganya, menciptakan suasana akrab sekaligus memperoleh informasi terkait kondisi keamanan di Kelanungin yang relatif kondusif. Selain itu, Tim Medis memberikan obat-obatan gratis untuk membantu proses pemulihan Desmira. Dengan penuh rasa syukur, Desmira menyampaikan, "Terima kasih Komandan 323. Saya merasa lebih sehat sekarang. Tuhan memberkati."

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi langkah Satgas Yonif 323 Kostrad. "Pengobatan gratis ini mencerminkan dedikasi TNI dalam mendukung percepatan pembangunan Papua. Kegiatan seperti ini bukan hanya membantu masyarakat, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan rakyat," ungkapnya.

Melalui kegiatan seperti **Pengobatan Gratis** ini, Satgas Yonif 323 Kostrad membuktikan komitmen TNI untuk hadir di tengah masyarakat Papua, memberikan solusi nyata atas kebutuhan mereka, dan menciptakan harapan bagi masa depan yang lebih baik.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho